

自民党 江東区議会議員

# にしがき誠

（政治理念）  
志を抱き、皮相の動きにとられず、断固初心を貫く！

平成29年度に執行された事業について審査する「平成29年度決算審査特別委員会」で、一般会計予算（議会費・総務費・民生費・衛生費・産業経済費・土木費・教育費・公債費）のうち、総務費、民生費、教育費の中身について質問いたしました。

長文となりますが私の政策の根幹にも触れておりますので、是非とも裏面にてご確認ください。

なお、質疑応答の様子は江東区議会ホームページの録画中継でご覧いただけます。

## 横断歩道の新設が実現！



平成28年6月に地元町会長、公立小・中学校3校の学校長・PTA会長と私の連名で要望書を提出した**“深川五中前の交差点**

**への横断歩道の新設”**がようやく実現いたします！

当該交差点は、歩道橋下の横断歩道の無い道路を横断するマナー違反が目立っておりました。

また、深川五中前のバス停で降車して昭和大学江東豊洲病院へ行くには、横断歩道を3回渡るか、晴海通りに架かる歩道橋を利用する必要がありました。

横断歩道の新設することで、マナーと利便性が飛躍的に向上いたします。

具体的には、来年1月に工事着工し、3月末までに工事完了予定です。地域住民の皆さん、もう少々お待ちください！

お年寄りを敬い

こども達が輝く地域へ！

現役子育て世代の目線で！

にしがき誠が目指す  
3つの政策！

地元商店街の  
ますますの  
景気向上を！

お年寄りが安心して  
過ごせる  
環境づくりを！



様々なテーマに応じて出張講演承ります。  
お気軽にお問い合わせください！

お問合せ先

皆様のお声をお寄せください！

豊洲西垣

検索

公式ホームページ◆<http://nishigakim.jp/>  
携帯電話◆090-1110-5392  
事務所◆江東区豊洲4-9-13-207  
発行責任者◆西垣 誠

にしがき誠プロフィール

- ◆昭和47年1月 大分県出身
- ◆平成6年3月 明治大学 商学部卒業
- ◆職歴：平成6年4月 国内金融機関就職～外資系金融機関勤務～江東区議会議員(会派：江東区議会 自由民主党)
- ※平成30年度所属委員会【常任委員会】文教委員会【特別委員会】オリンピック・パラリンピック推進特別委員会

【江東区における活動の経歴】◆豊洲北小学校初代PTA会長(6年間)◆深川第五中学校PTA副会長◆江東区青少年対策豊洲地区委員会委員(育成部長)◆区立小学校PTA連合会会長◆保護司候補者検討協議会委員◆青少年問題協議会委員◆生活安全対策協議会委員◆環境審議会委員◆砂村囃子豊洲保存会会長◆豊洲睦会員◆牡丹町公園ラジオ体操会顧問◆金剛禅総本山少林寺東京辰巳道院顧問◆保護司◆江東区エアロビック連盟顧問 ★平成24年11月3日「江東区政功労者表彰(教育関係功労者)」受章

【一般会計予算】 議会費・総務費・民生費・衛生費・産業経済費・土木費・教育費・公債費 ← 赤字が質問項目

## 総務費

### 水害に備えた救助用ボートの配備を

Q: 救助用ボートを、区内に320隊ある災害協力隊へ費用助成をしてきめ細かく配備するべきでは。また、本区所有の救助用ボートを大規模水害時に流出しないよう、建物の3F以上の高所に配備するべきでは。



A: 災害協力隊には世帯数に応じた助成金制度がある。(500世帯以上は年間7万円など) また、ボートの配備については、非浸水地域の倉庫への配備が適していると考えます。

★災害協力隊に対して、救助用ボートの購入について本区からも啓発するよう求めました。また、“非浸水地域”という概念は捨て、区内全域が浸水する想定を持つべきである、と警鐘を鳴らしました。

## 民生費

### 保育所に事故防止のためのビデオカメラ設置費用補助を

Q: 本区では不審者対策としての防犯カメラ設置の費用補助はあるが、事故防止の体制強化にかかるビデオカメラ設置も費用補助をするべきでは。



A: 設置に対して、各運営法人や保護者の意向を踏まえて検討する。

### 保育所のICT化推進へ費用補助を

Q: 保育所の運営効率向上や保護者とのコミュニケーションのツールとして保育業務支援システムを導入する際に、機器整備にかかる費用補助をするべきでは。



A: 保育士の業務軽減や保護者のメリット、ひいては保育士の定着につながるか各運営法人へヒアリングを実施し、補助金の新設について検討する。

★民生費については、多くの運営法人からいただいた現場の声をお届けしました。費用補助が実現するように、今後も注視して参ります。

### 保育所のおむつ持ち帰りの廃止を

Q: 30ある全ての区立保育園と、区内約2割の民間保育所ではおむつの持ち帰りが実施されている。衛生面での懸念があり、また、持ち帰らせる準備をする保育士と持ち帰る保護者の両者のストレスを無くすために園での廃棄処分とし、廃棄費用を助成するべきでは。



A: 保護者ニーズの高まりと事業実施にかかる経費を総合的に検討する必要がある。まずは、各施設の現状を把握する。

★おむつを持ちながら夕食の買い物に行かれる多くの保護者のストレスを解消するため、今後も追求して参ります。

要望が実現!

所属委員会で要望してきた「東京オリンピック・パラリンピック会場周辺道路の遮熱性舗装を歩道部分にも!」という要望が実現いたしました!

## 教育費

### 江東きっずクラブの開設時間の拡大を

Q: かねてより要望している学校休業日の預かり開始時間を現行の8時30分から8時へ繰り上げる件について、検討状況は。



A: 今年度実施している意向調査の結果なども踏まえながら、判断をする。

★過去にない、前向きな答弁でした。早期実現に向けて注視して参ります。

### 有明地区へ土曜日の児童の居場所を

Q: かねてより要望している有明地区へ児童館の新設が難しいのであれば、有明西学園の江東きっずクラブを、土曜日も利用できるようにするべきでは。



A: 住民ニーズの変化に対応できるよう、他の乳幼児施設との連携など現在も検討している。なお、有明西学園の利用は、現時点では困難である。

★平成32年4月に有明地区に新設予定の“子ども家庭支援センター”への併設を強く要望いたしました。

### 園庭の無い幼児施設のこども達へ安全な遊び場所を

Q: 公立小学校・幼稚園の放課後の校・園庭を、園庭の無い幼児施設のこども達に安全な遊び場として開放できないか。



A: 地域の方から多くの要望があれば、放課後の課外活動の利用状況なども確認しながら各校・園と協議をする。

★園庭のないこども達に区立の施設を貸し出すことに違和感はないと考えます。

### 学校閉庁日の人員配置について

Q: 今年度初めて実施された夏休み期間中の学校閉庁日であるが、プールの水質管理等で出勤を余儀なくされた教員がいたとお聞きしている。プールの水を抜くか、閉庁日期間中の人員配置が必要では。



A: プールの水を張るには1校あたり30万円程度の経費が必要となるため、水質の管理委託について検討する。

★教員が閉庁日期間中にリフレッシュしていただくことで、こども達にも良い効果が享受できると考えます。

### 電子黒板を全教室に配備を

Q: 各校に数台ずつ配備されており、視覚的にも効果的な授業展開が実現できる電子黒板(パソコンとプロジェクターによる投映)を、小・中学校の全教室に配備するべきでは。



A: わかりやすい授業づくりに貢献しており、機器の増設を行っていきたい。

★今年度開校した有明西学園には全教室に配備がされており、効果が認識されていると判断します。配備が実現するまで、今後も注視して参ります。

### 小学校のキャリア教育に“キッズニア東京”の活用を

Q: 本区と関わりが深い“キッズニア東京”の職業体験プログラムを、小学校のキャリア教育に活用できないか。また、在館中英語で過ごすプログラムもあり、英語に慣れ親しむ好機にもなると考える。



A: 区内の施設である“キッズニア東京”や“英語村(TOKYO GLOBAL GATEWAY)”の活用は有用であると考え、検討する。

★小学生には“キッズニア東京”、中学生には“英語村”の活用が妥当であると考えます。

足立区では小学生を対象に公費で“キッズニア東京”を活用しており、本区でも早期の予算化を目指します。

